

17. Februar 2009

Vorbereitungen für IPC-Weltcup

OBERRIED (mma). Für den vom 3. bis 7. Februar 2010 in Oberried stattfindenden IPC Weltcup Langlauf und Biathlon wird der Bundespräsident die Schirmherrschaft übernehmen. Die Freude innerhalb des die Veranstaltung austragenden Skiclubs Oberried war groß, als der Vorsitzende Michael Martin die gute Nachricht verkündete: "Das ist für die Wertigkeit unserer Veranstaltung von großer Bedeutung, besonders wenn man die anderen sportlichen Ereignisse sieht, für die der Bundespräsident die Schirmherrschaft übernommen hat: die Leichtathletik WM 2009, die Frauenfußball WM 2011 und nun auch der IPC Weltcup der Behinderten 2010".

Da die Finanzierung der Veranstaltung vom Skiclub Oberried getragen werden muss, ist man froh, dass die ersten Sponsoren gewonnen werden konnten. Von der Zusage des Bundespräsidenten erhofft man sich nun zusätzliche positive Impulse für die Gespräche mit weiteren potenziellen Sponsoren.

Autor: mma